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stema de wetlands como tratamento alternativo de efluentes,
atamento de esgoto em áreas rurais, novas tecnologias de
atamento de efluentes, projeto de destinação e recebimento de
leo da SABESP, programas industriais de uso e reuso de água,
tilização de sistemas de membranas para tratamento de esgoto
pegada hídrica. O Professor Fowler vai eríviar o contato do

grupo da PUC-Campinas que trabalha com pesquisas de reuso
e água e do responsável pelas reservas do auditório no local, a
r. Myrian vai enviar o contato da empresa "GE" que presta
erviço para a SANASA, Sr. Eduardo vai procurar contatos de
mpresas que atuam com novas tecnologias. Um palestrante
ugerido para o seminário foi do Prof. Dr. Ivanildo Hespanhol,
qual atua na pesquisa desses temas sugeridos. A programação

o seminário terá duas palestras no período da manha e três no
eríodo da tarde. A proposta deste seminário será apresentada
a próxima reunião do G-T-empreendimentoa e será realizada
o dia 06/02/2012, na Agência de Águas Pq. Para o segundo

seminário de 2012, sobre tecnologia para cálculos de perdas de
água, a Sra. Myrian disse que a SANASA não tem uma posição
definida e sugeriu discutir esse seminário na próxima reunião
da CT -ID. 5. Propostas e idéias para o curso-piloto para
"Elaboração do Plano Diretor de Perdas": Essa pauta será
discutida na próxima reunião da CT -ID, pois assim teremos
uma posição sobre a participação da SANASA 6. Formação
do Grupo Técnico de acompanhamento do projeto
PiraCena +15: O grupo técnico ficou formado por 4
membros da CT-ID, sendo esses: Sra. Myrian Nolandi Costa,
Sr. Jaime Dolenc, Sr. Almir Aparecido de 'S. Andrade e Sr.
Leonildo Ednilson Urbano. 7. Outros: Data reunião do Sr. Dr.
Rodrigo M. Sánchez Román: O Sr. Almir explicou aos
membros que não estiveram na 42a reunião e colocou que acha
importante a CT -ID ter cuidado com os projetos que por está
Câmara sejam divulgados, uma vez que como unidade de
difusão de tecnologia seus eventos são formadores de opnião; o
projeto apresentado deixou muitas úvidas quanto a calibração,
validação e operacionalidade do model. matemático, a
apresentação objetiva e simplista desta ferramenta é muito
sedutora e o uso deste tipo de ferramenta de forma inadequada
e/ou regionalizada pode gerar conflitos com os resultados do
modelo e a real situação de balanço hídrico de todo PCI
Assim, ficou definido marcar uma nova apresentação com o Sr.
Dr. Rodrigo e convidar para essa reunião a Sra. Adriana
Isenburg da Agência PCJ, assim como o coordenador da CT-
MH, Sr. Astor. 8. Outros: Durante a reunião o Sr. Leonildo
colocou que ficou frustrado com a pouca participação dos
membros dos comitês PCJ no seminário da CT-ID realizado
em 2011 sugerindo que a coordenação da CT -ID apresente esse
ponto na reunião do GT -Empreendirnentos. Diante dessa
colocação o Sr. Almir sugeriu que seja elaborada uma
estratégia para atrair os membros dos Comitês PCJ para
eventos organizados pelas câmaras técnicas. Ele colocou como
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1. Pauta: A pauta e a convocação da reunião foram enviadas
aos presentes por meio de mensagem eletrônica, em 26 de
janeiro de 2012. 2. Abertura da reunião: A abertura da
reunião foi realizada as 09:30 horas em sua Ia chamada pelo Sr.
Eduardo B. de C. Vasconcellos (Coordenador da CT-ID) e
informou aos presentes a existência de quorum qualificado para
o início da reunião. 3. Aprovação da Minuta da Ata da 42"
Reunião Ordinária realizada no dia 14/12/2012: A ata foi
aprovada sem modificações. 4. Andamento do Plano de
Atividades: O Sr. Eduardo passou a palavra a Srta. Natassia, a
qual apresentou os seminários que foram, previamente,
definidos pelos membros da CT -ID na 42° Reunião Ordinária.
Inicialmente ficou definido que o primeiro seminário de 2012
discutiria a Pegada Hídrica, No entanto, foi concluído pelos
membros que o tema do seminário precisaria ser mais
abrangente, o qual poderia trazer para bacia uma discussão
sobre tecnologias que incentivem o uso racional da água.
Assim, após uma discussão, foi definido como título do
seminário "Água e Tecnologias: Tendências para o Futuro". O
seminário esta previsto para acontecer no dia mundial da água,
dia 22 de março, porém, a coordenação da CT -ID vai verificar
se existem eventos dos Comitês e do Consórcio PCJ marcados
para esse dia. Para o local do evento, o professor Fowler
sugeriu o auditório da PUC-Campinas e o Sr. Mauricio sugeriu
o auditório da CA TI, em Campinas. Os temas sugeridos pelos
membros da CT-ID foram: tecnologias de uso racional da água,
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sugestão, que cada câmara indique um grupo de pessoas que
poderiam participar desses eventos. O Sr. Almir colocou que
institucionalmente os representantes podem ser não autorizadas
sua participação em eventos que não sejam promovidos ou
diretamente relacionados a CT de sua titularidade. Desta forma
seria estratégico que os eventos fossem discutidos em reunião
de coordenadores e cada CT de acordo com a pertinencia do
assunto convocasse participantes aos eventos. A Sra. Myrian
pediu para que a coordenação da CT-ID converse com o
pessoal do GT -Empreendimentos sobre a proximidade das
datas dos eventos, pois é difícil para os membros saírem com
muita freqüência de suas entidades. Por fim, foi marcada a data
da reunião extraordinária da CT -ID para discussão do
seminário para o dia 27 de fevereiro de 2012, as 9hs30min, no
Laboratório de Ecologia lsotópica, do Centro de Energia
Nuclear na Agricultura da USP, em Piracicaba. 9.
Encerramento: Foi passada a palavra aos presentes e não
havendo manifestação, foi dada por encerrada a reunião.

Eduardo Ballespi de Castro Vasconcellos
Coordenador da CT-ID

Georg Beckmann
Coordenador-adjunto da CT-ID

Natassia Bonini Vidas
Secretária da CT-ID

Página 2 de 2


